

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan nikmat yang dikaruniakan-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi yang berjudul “ Pengaruh Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Pada Materi Pokok Suhu dan Kalor” ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penulisan proposal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si., Bapak Purwanto, S.Si., M.Pd., dan Bapak Drs. Abu Bakar sebagai dosen penguji I, II, III yang telah memberikan masukan dan saran-saran hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Derlina, M.Si. selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si. selaku kepala jurusan Fisika dan Bapak Dr. Asrin Lubis, M. Pd. selaku dekan FMIPA Unimed.

Ucapan terimakasih kepada Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Rahab Siadari, S.Pd, M.Pd. selaku kepala sekolah SMA Negeri 1 Siantar, Ibu Meriana Lahagu selaku guru bidang studi Fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian dan para guru serta staf administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada Ayahanda Abdul Rahim Nasution dan Ibunda Sri Wahyuni tercinta yang terus memberikan motivasi dan

doa serta kasih sayang yang tak pernah henti kepada penulis dalam menyelesaikan studi di UNIMED hingga selesainya skripsi ini. Kepada Paklek Rusli, Bulek Risa, Fani, Feby, dan Aliyah yang telah menginspirasi banyak hal. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada sahabat-sahabat terdekat penulis, terutama Putri Heriani, Ratna Sari Indah Sihombing, Dessy Novalia, Desy Ayu Rezyta, Kurniawan, teman-teman Fisika Dik C 2013, guru-guru dan adik-adik serta rekan PPL di SMP As-Syafi'iyah Medan, dan seluruh asisten laboratorium elektronika yang telah memberikan dorongan dan semangat kepada penulis.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, Juni 2017

Penulis,

Ika Chairani Nasution

NIM. 4132121032

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY